

El Ejecutivo desmiente una mala praxis del gerente de Acemsa

El MDyC ha pedido su suspensión tras aparecer una noticia que apunta a que perdonó el pago de una acometida de agua

EL PUEBLO

CEUTA.- El Movimiento por la Dignidad y la Ciudadanía (MDyC) reclamaba este viernes la suspensión del nuevo gerente de Acemsa, Juan Manuel Sánchez, después de que se publicara una información que apuntaba a que este habría pasado por alto el cobro de la tasa de acometida a un nuevo abonado por tratarse de una "persona importante". La formación, liderada por Fatima Hamed, reclamaba que se abriera un expediente informativo sobre lo sucedido así como la suspensión del gerente hasta que se aclare qué ha pasado.

A través de un comunicado, el MDyC incidía en que los hechos denunciados "son lo suficientemente graves para tomar estas medidas cautelares", puesto que "supondrían el incumplimiento de los reglamentos de la empresa por quien en ese momento era el máximo responsable del departamento técnico de la sociedad". Sin embargo, desde el Gobierno se apresuraban a desmentir la información y aclarar que si no se cobró la tasa de acometida es porque existía una toma de agua y que, por tanto, se habría cobrado sólo el enganche.

El portavoz del Ejecutivo, Alberto Gaitán, explicaba en la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno de este viernes que la información recabada por el Gobierno apunta a que no se ha contravenido el reglamento. Por tanto, señalaba, no se tomarán medidas porque entienden que no ha existido ninguna mala praxis por parte de Sánchez.

Al margen de esta cuestión, desde el MDyC aprovechaban para dejar claro que para



José Manuel Sánchez, gerente de Acemsa. / FOTO EL PUEBLO

ellos que el nombramiento del Gerente en el último consejo de administración "es ilegal" al "no cumplirse con la legislación mercantil para su convocatoria". Entienden así los localistas que "los acuerdos tomados son nulos" y asegura-

ban que en cuanto se les facilite la documentación del mismo acudirán al juzgado. El MDyC no estuvo presente en este consejo de administración porque, aunque se les intentó convocar, no respondieron a las notificaciones.



Gobierno y Delegación, en contacto para ver la evolución del porteo

EL PUEBLO/CEUTA.- El Ejecutivo local no ha querido entrar a valorar la suspensión del porteo entre Ceuta y Marruecos decretada esta semana por Delegación del Gobierno porque está pendiente de una reunión para conocer cuál es la situación real de esta actividad, según apuntaba este viernes el portavoz

del Gobierno, Alberto Gaitán, ante preguntas de los medios en rueda de prensa. Según informaba Delegación, con este cierre se pretende tratar de reorientar y canalizar de manera más ordenada el tránsito de los porteadores para tratar de minimizar el peligro que supone la acumulación de miles de personas en la frontera.

Ciudad y UGR cerrarán por 80.000 euros un acuerdo de colaboración

V.S.C./CEUTA.- Desde el área de Educación y Cultura se llevaba este viernes a Consejo de Gobierno un convenio con la Universidad de Granada para la realización de distintas actuaciones que se formalizará la próxima semana con la rectora de la UGR, Pilar Aranda. Y es que, está previsto que esta viaje a la ciudad para, entre otras cuestiones, firmar este convenio cuya dotación presupuestaria alcanza los 80.000 euros.

Según explicaba el portavoz del Ejecutivo, Alberto Gaitán, de la mano de este acuerdo se realizarán actuaciones como el apoyo a los másteres de las facultades radicadas en

Ceuta, para lo que se reservan 22.500 euros; el aula permanente de formación abierta, a lo que se destina un importe de 17.500 euros; la formación e innovación educativa, con 7.000 euros; o el apoyo a actividades de extensión universitaria, emprendimiento, medioambientales, de convivencia, actividades deportivas o de formación en idiomas para los estudiantes, a lo que se destinan 12.000 euros. También se incluyen 15.500 euros para el apoyo a acciones y proyectos de investigación del profesorado y otros 5.500 euros que sustentan el apoyo a actividades vinculadas al fomento de la igualdad.

PISO

Se vende piso en Avenida Virgen de África. Cuenta con recibidor, cocina, salón, cuatro dormitorios y dos cuartos de baño. Interesados, llamar al teléfono **956 50 30 60**.

PLAZA DE GARAJE

Se vende plaza garaje en Edificio Granada. Planta primera. Espacio para coche y moto 30.000. Teléfono: **609 826 324**.

AGENCIA DE PUBLICIDAD Y COMUNICACIÓN

DISEÑO GRÁFICO Y WEB • PRODUCCIÓN AUDIOVISUAL • MARKETING SOCIAL MEDIA • COMUNICACIÓN EMPRESARIAL • FÁBRICA DE IDEAS

qreativos
www.qreativos.es



EDIFICIO PLAZA DE LOS REYES
OFICINA Nº 7 - 51001 CEUTA

Tfños.: 956 748 011 / 609 643 916
Email: clientes@qreativos.es